

APPELS À TÉMOINS

APEL À TÉMOIN: CANNABIS ET ISOLEMENT

Par **Profil supprimé** Posté le 21/05/2013 à 11h00

Bonjour à tous et à toutes,

Je suis étudiante dans le secteur du social et je m'intéresse à l'exclusion des jeunes du au cannabis pour mon mémoire.

Je souhaiterais que des {{jeunes de moins de 25 ans me face partager leur expériences avec le cannabis ainsi que les conséquences dans leur entourage familiale, social, professionnel ou scolaire.}}

Celui ci peut se faire par mail ou par téléphone, samadhi@orange.fr ou 0652442221

Cela m'aiderais énormément dans mon enquête, et resterais totalement ANONYME.
Je vous remercie d'avance, cordialement,

Samy